

## César Moyano y su banda tendrán a cargo el Pericón nacional



Lleno de orgullo debido a la importancia que tiene la fecha, su connotación y la cantidad de personas que serán testigos, César Moyano junto a sus músicos tendrá a cargo el Pericón Nacional, tradicional evento que se desarrollará el 25 de mayo en el distrito homónimo. Al respecto, dialogó con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael.

Moyano irá acompañado a la Villa 25 de Mayo por su banda estable: los músicos Tomy Bogado en primera guitarra, Gonzalo Quiroga en el bajo, Nahuel Quiroga en teclado y en batería Juan Pablo Urriola. “La verdad es que son grandes músicos, me siento muy cómodo con ellos, tenemos mucho feeling musicalmente y realmente como amigos también, nos conocemos hace muchos años, así que estamos muy felices con los chicos”, aseguró.

Explicó que este año no se desarrolló desde la Dirección de Cultura una convocatoria, sino que simplemente fueron elegidos. Algo que lo enorgullece realmente es que el flamante director de Cultura, Gustavo Bonessi, haya decidido llamarlos solo por considerarlos excelentes músicos para la ocasión y porque tienen una trayectoria que demostraron en pericones anteriores.

Algo que será muy interesante este año es que nuevamente la tradicional celebración se desarrollará en la Villa 25 de Mayo, teniendo en cuenta que durante dos años no pudo llevarse adelante producto de la pandemia.

Por otra parte, Moyano se refirió a lo que es su trabajo habitual. Expresó que está tocando en diversos puntos de San Rafael como solista, mientras que con toda la banda lo hace en eventos de mayor relevancia, como es este caso. “Hoy en día no sirve mucho tocar como banda si lo tomamos como un trabajo”, lamentó, y añadió que “hoy en día es muy difícil mantener vigente una banda”.

No obstante, buscando “César Moyano” en YouTube se puede disfrutar del arte que estos músicos tienen para ofrecer. Además, en las redes sociales Facebook e Instagram hay también mucha información.